



本日はご来館いただき ありがとうございます。

私たちは、山口県萩市立明倫小学校の6年1組32名です。（平成15年度）

近頃は悲しい事件や寂しい事件をよく耳にします。そこで、「こころふれあい写真館」を通して、「身近にあるすてきな萩」を、写真に収めていく中で、今失われかけている「大切なこころ」、「豊かなこころ」を探すことになりました。

学校にある有備館での写真館（6月21日、11月28、29日）田町商店街ジョイ201での写真館（2月21、22日）を通して、私たちはたくさんの人と自然とかかわっていく中で、目に見えないけど大切なものや、そこにあるのに気づかなかったもの、こころに自然と目をむけ始めました。そして私たち一人一人のこころも、今まで大変だった分、大きく変わり始めました。それもきっと多くの方々が私たちをこころから応援してくださったおかげです。

今私たちはこころから萩が好きだと言えます。たくさんの感謝の気持ちを込めて一部ではありますが、私たちが見つけたこころ写真達と出会い何かを感じていただければ幸いです。



動画で説明します。
下をクリックしてください。

「こころ
ふれあい
写真館」
について

[次へ](#)

